2017年8月例会プログラム

時・・・8月24日(月)18:30~ 場・・・熱海YMCAセンター

付・・・小石川 冨美江 君・越村 修 君

会・・・鈴木 道夫君

会 長 山崎 英史君 森 重男君 1. 聖句朗読・開会の挨拶 1. 国歌斉唱・ワイズソング 日下 智博 君 1. ワイズの信条 長 山崎 英史君 1. 会長挨拶 山崎 英史 君 1. ゲスト・ビジター紹介 小原 進一 君 1. 書記報告 各委員会 1. 委員会報告 会 1. 誕生日・結婚記念日 B副会長 野田 進君 1. 閉会の言葉 長 山崎 英史 君 1. 点

● 例会会終了後、バーベキュー開始

熱海YMCAから <7月理事・運営委員会>

※8月 理事・運営委員会なし(次回9月14日)

台中クラブ王さんが来熱 書 記 小原 進一

IBC台中クラブの王陸谷ワイズとお嬢さんが、熱海を訪 問しました。熱海のこがし祭りを楽しんで、7月16日に山崎・ 池田・私の3人が宿泊先の"かんぽの宿"で、お土産の交換を しました。大勢で台中へ来てくださいとのことでした。



第2回 役員会報告

平成29年8月2日(月)19:30より 於:焼き肉輪 ◎ 会長挨拶 会長 山崎 英史

● 報告事項

1.	8月の予定の件	報告
2.	前年度 BF ポイント結果報告	報告
3.	麗水クラブ50周年が今年度開催される	報告
4.	H21.7.19 - 21 アジア太平洋地域大会が仙台で開催 ······	報告
5.	7/1現在東日本区メンバー数888名(20名減)	報告

議 長 山崎 英史				
1. 7月初例会プログラムの件	·· 承認			
2. 旧慰労激励会決算	• 承認			
3. BBQ例会予算 ····································	• 承認			
4. 花火大会鑑賞会予算				
5. サマーキャンプ決算				
6. 鈴木恵次年度事業報告	・承認			
次回会合: 9月4日(月)				

7月 例会報告 広報会報委員長 [鈴木 道夫]

例会場正面には国際会長・アジア地域会長・富士 山部部長・東日本区理事の標語及び東日本区理事ホー ムクラブのバナー・富士山部バナーが掲げられ、ゲ スト、ビジター、メネットを合わせ80数名にて山崎 年度初例会が開催されました。栗本治郎東日本区理 事の標語を実践するには青少年育成·CS事業推進の ため、「一致団結」を会長標語に富士山部の結束を図 る山崎会長の力強い決意を感ずる初例会でした。



7月例会:会長挨拶の写真

9月 例会担当予告 《例会日》9月25日

受 付 橋本一実 君

食前の言葉 三井 敏正君

閉会の言葉 梅田邦彦君

CHARTERED.DEC.15.1963

鈴 道夫 内

栗本治郎・越村修・札埜慶一

(熱海郵便局内私書箱37号) TEL · FAX (0557) 81-7518



熱海ワイズメンズクラブ ホームページ ▶ http://atami-ys.net メール ▶ mail@atami-ys.net

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF

TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT



国際会長 Henry Grindheim (ノルウェー) 主題 「ともに、光の中を歩もう」

"Let us walk in the Light-together."



東日本区理事 栗本治郎(熱海)主題 「広げよう ワイズの仲間」

"Extension Membership & Conservation"



アジア地域会長主題 Tung Ming Hsiao (台湾) 主題 「ワイズ運動を尊重しよう」

"Respect Y's Movement"



富士山部部長加藤博(熱海グローリー)主題 「生き活き仲良し富士山倶楽部」 "Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs"

≪熱海クラブ会長主題≫ - 致 団 結 Be of one mind.



【今月の聖句】あなたのすることはすべて、言葉によるとわざによるとを問わず、いっさい主イエスの名によってなし、 彼によって父なる神に感謝しなさい。(コロサイ人への手紙 第3章17節から)

7月例会報告	スマイル	YMCA基金	
在籍者 42名 療養会員 0名 広義会員 1名	7 月 119,000円 累計 119,000円	7 月 4,388円 累計 4,388円	
出席者 38名	B F 基金 7月		
ビジター 42名 ゲスト 2名		現金 83,000円	
メネット 3名	累計 Okg !	累計 83,000円	
コメット 0名 出席率92.68% 計83名	6月メーキャップ 6月訂正出席率 1	2名 00%	

Happy Bithday *お誕生日おめでとう*

1日 三井 敏正 君 9日 山田 光一君

12日 室伏 勲 君

22日 石川冨美江 君 23日 西島 智仁 君 29日 田中 秀宝 君

Happy Wedding Aniversary

・該当夫婦なし

10 日 安田 美千代 さん 27日 橋本 弘 恵 さん

〈例会日〉毎月第4月曜日 午後6:30~9:00 〈会場〉KKRホテル TEL 0557-85-2000



今年は海だ!!とのふれこみで募集した 山崎年度のサマーキャンプ。

44名の子供たちが参加してくれた。

海あり、山がある熱海特有の自然を子 供たちに学んでもらおうとアカオビー チリゾートでキャンプができないか、同

級生でもある(株)ソリク代表の八代氏に相談した。数 日後、電話があり「繁忙期でない7月中ならば受け入れ ます」と返事をいただく。よくよく話を聞くとアカオホ テルとしてもビーチリゾートのより一層の活用方法を 模索していたところに、このキャンプの話が舞い込ん できたそうだ。

1日目、心配していた天気も何とかもち、予定してい たビーチコーミング、キャンプファイヤーを無事に出来 た。砂浜では、落ちている海草や貝殻、岩に付いてるフ ジツボを、目を皿のようにして見ていた子供たちが印象 的だ。大きな岩の潮だまりを観察したときは、イソギン チャクを初めて見る子供の多さに驚いた。

2日目、東雲の空を見ながら海の状況を確認すると台 風5号の影響なのか、晴れているのに波が高い。しばら

くすると遊泳禁止の赤旗。砂浜に降りることが出来ない くらいの波。だったので、ビーチコーミングを中止し平ら な芝生で相撲合戦!柔道を習っている子の一人勝ちで幕 を閉じたが、お昼ご飯までの腹ごなしには申し分なし。 きゃっきゃっと遊ぶ子供たちを横目にメンバーはプール サイドで牛ビール。

午後の山登りも目標を決め、登頂した喜びを感じた子供 たち。午後4時ジャストにすべての行程が無事終了した。 二人一組のバディ方式と無作為に選んだ4組のチーム分 けのお陰か、最後には学区の垣根を飛び越え、全員が仲良 しに。二日間で海と山を体験してもらい、委員長のもくろ み通りのキャンプに仕上がった。

キャンプ地が遠いと遠いで、または、近いと近いで、賛 否両論あるが、メンバーの参加者数は近年で一番多かっ たと思う。旅行業法などの宿題も多々あるが、今後も反 省会などを通じてより良いサマーキャンプを模索してい きたい、と思う今日この頃。

最後に、協力いただいたメンバー、メネットの皆さん、 関係各位の方々に感謝申し上げます。本当にアリガトウ ございました。



楽しかったこと、山登り。やりたかっとこと、プールで泳ぎたい。 感想、よく勉強になった。

安斉一貴(第二小)3年

夜、もっとあそびたかった。すごく暑かった。すごく山登りがたのし かった。もっとあそびたかったです。

沼田穣(第一小)3年

キャンプファイヤーで色々なことをして、たのしかった。山登りが たいへんだったけど、たのしかった。

沼田佳史(第一小)4年

ぼくは、キャンプファイヤーが楽しかったです。 とり肉がキャンプファイヤーは、どんなにするのかを、ぼくは知った。

井出若菜(第二小)3年

感想:歩くのは大変だったけど楽しかった。 楽しかった事:カレーに入れる具を決めるゲーム。 もっとやりたかった事:もう少し、ねむりたかった。 思った事自然の大切さ。色々な事をした。山を歩いて楽しかった。

鎌田魁斗(第二小)5年

キャンプは楽しかったです。キャンプファイヤーでは、火の神が おもしろかったです。来年は海で遊びたいです。

屋代玲羽(第一小)5年

私はキャンプで一番楽しみにしてのが、ちょっと海に入るといっ ていたから楽しみにしていました。でも海に入らなかったので、 ちょっとざんねんでした。でもビーチコーミングで、ウニを見 つけました。楽しかったです。



南太平洋地域が加わり初めてのアジア 太平洋地域大会が、7月21日~23日に、 タイのチェンマイで開催されました。東日 本区から47名、西日本区から23名が参加 し約300名の参加者でした。

熱海クラブからは、栗本、大川、札埜、緒 方、深沢、栗本メネットの6名が参加し、沼津クラブから 渡邉実帆さんが参加しました。

大会前日の20日に開催されるチャリティーモスキート ゴルフ大会に参加の為、19日の夜にチェンマイに入りまし た。熱海の精鋭4名と数日前にギックリ腰やったばかりの 沼津の誇る実帆プロが挑戦しましたが、各国のワイズゴル ファーはレベルが高く、成績は・・・・でした。

21日の午前中に、アジア太平洋地域議会が開催され、 前回の議事録、決算、予算、各種報告が審議され、また、東 日本区のホストで2019年に第28回アジア太平洋地域大 会を仙台で開催することが承認されました。日程は、201 9年7月21日~21日の予定です。

大会は、21日午後1時30分頃から、各区のリジョン旗 パレードで始まりました。私もリジョン旗を掲げパレード に参加しました。基調講演はタイの教育副大臣による、昨 年逝去されたブルボン国王を偲ぶ話で、国民に愛されて いた様子がうかがえました。



IPAP主催の晩餐会での各区の出し物では、熱海クラブ の法被を持参し、渡邉実帆さんリードによる「SUKIYAK ||と「幸せなら 手をたたこう|を披露しましたところ大 変盛り上がりました。西日本区の出し物の「炭坑節」には、 各国メンバーも加わりこれまた大変な盛り上がりでした。

2日目の午前中は5つの分科会が開催され、私はCSに ついての分科会に参加しました。利根川直前理事や岩本 西日本区直前理事の他多くの発表が有りましたが、結論 的にはCSによる知名度アップこそEMCに繋がるという 内容でした。改めてCS活動の大切さを確認いたしました。 午後のエクスカーションでは、タイの民族衣装の体験や タイ料理作りを体験しました。AP主催の晩餐会には、 AYC (アジア太平洋地域ユースコンボケーション) に参 加の36名の若者たちも参加し、いっそう賑やかな宴とな りました。

3月目は、AYC の活動報告、2018年の国際大会(麗 水)のPRにつづき、2019年第28回アジア太平洋地域 大会(仙台)のPRを行い、12時に閉会となりました。 APのタンミンシャオさん、実行委員長のパットさんの モテナシの気持ちのこもった大会でした。19時の飛行 機まで、寺院の見学やタイ式マッサージを堪能して帰 国の途に就きました。同行頂きました皆様には心より 感謝申し上げます。



中村 圭吾(第二小) 4年

下山が楽しかった。夜もっとあそびたかった。

髙橋 結彩(第一小)5年

初めて、サマーキャンプに参加して、いろいろな思い出、けいけん ができました。カレーがうまくできました。海のワイズかでいる いろなことを知りました。テントを上手にはれました。

青木 鷹菜 (多賀小) 4年

はじめてのキャンプです。すごくいっぱい友達ができました。 また、キャンプをやりたいです。

石村 太一(第二小) 3年

こんなことが楽しかったです。キャンプファイヤーが楽しかったで

公文 清太(桃山小) 3年

ぼくは、サマーキャンプをはじめてやったから、すごく楽しかっ たです。コーヒーカレーがうまかったです。キャンプもすごくた のしかったです。体験をして友だちもできました。また来年も もりたいです。

高井雅也(第一小)3年

山を登るのがつらかった。キャンプファイヤーがあつかった。 よくねむれなかった。

髙石 真央(第一小)5年

初めてでした。きっかけはお母さんにすすめられてです。 私は遊びの時間でおにごっこをしたかったです。登山は、とて もたいへんだったけれども、ぼうけんをする気分でたのしかっ たです。カレーもうまくいき、よかったです。